

Rathenau-Schulen mit sinfonischem Programm in St. Kilian



SCHWEINFURT (mav) Nach den „Carmina Burana“ im vergangenen Jahr haben die Walther-Rathenau-Schulen, das Maintal-Sinfonieorchester und der Haßfurter Kammerchor mit Solisten unter der Leitung von Oliver Kunkel am Wochenende in Schweinfurt und Haßfurt das nächste Großprojekt präsentiert: Andrew Lloyd Webbers „Requiem“,

Ausschnitte aus seinem Musical „Joseph“ und die 1. Sinfonie von Ludwig van Beethoven. Es sang der Chorkurs der Oberstufe, verstärkt durch 20 Sänger des Haßfurter Kammerchors und einige Lehrer zur. Die vier Chorklassen Jahrgang 5 und 6, die Kunkel seit drei Jahren an den Rathenau-Schulen anbietet, sangen den Part des Knaben-Soprans

und in einigen Teilen den Chorsopran mit. Es spielte das um professionelle und semiprofessionelle Streicher und Bläser erweiterte Zeiler Kammerorchester als Maintal-Sinfonieorchester. Solisten waren wie im letzten Jahr Carolin Leucht und Steffen Fichtner aus Stuttgart. Unser Bild entstand bei der Aufführung in St. Kilian.

FOTO: KLEMM